

Residenz-Erfolge bei offenen Turnieren

In Recklinghausen und Oberhausen ertanzten sich Paare des Münsteraner Tanzsportvereins "Die Residenz Münster e. V." Medaillenplätze bei Turnieren der Sonderklasse in den Standardtänzen.

Bei der VTG Grün-Gold Recklinghausen wurden im Rahmen des "Recklinghäuser Tanzsportwochenendes" Turniere für die Senioren II ausgerichtet. Beim S-Klassen-Turnier waren an beiden Tagen **Claus und Britta Halfmeier** am Start und gewannen. Souverän dominierten sie das fünf- bzw. zehnpaarige Starterfeld. Keine Bestnote der Wertungsrichter ging an ein anderes Paar. Am Sonntag waren ihre Vereinskameraden **Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm** mit von der Partie. Im gut besetzten Feld ließen sie nur **Halfmeiers** vorbei und erreichten den zweiten Platz mit allen 25 Zweierwertungen. Die Präsenz der Münsteraner Paare kam in Recklinghausen überaus gut an. In der Berichterstattung des Ausrichters wurden die gezeigten Leistungen als ein traumhafter Genuss bezeichnet.

Beim TC Royal Oberhausen wurden die Residenzfarben von **Friedhelm und Anna Pujanek** vertreten, die in einem offenen Turnier der Senioren-III-S in den Standardtänzen antraten. Im Starterfeld von 13 Paaren erreichten sie nach Vor- und Zwischenrunde klar das Finale und belegten mit Unterstützung des Publikums den dritten Platz.